

# Traditionelle irische Musik in Stützing

**Saaldorf-Surheim.** Ein letztes Mal in diesem Jahr lädt der Kulturkreis am Samstag, 24. September, um 15 Uhr zu einem „Frischluftkonzert“ beim Bachtei-Anwesen in Stützing ein. Mit der Gruppe „Rubicon“ erwartet alle Liebhaber des traditionellen Irisch Folk ein besonderer musikalischer Leckerbissen. Die im Jahr 2006 gegründete Band stammt aus Ballydehob an der rauen Südwestküste Irlands. Die Gruppe ist sowohl bekannt für ihr temperamentgeladenes Programm aus Jigs und Reels, aber auch für ihr Repertoire an besinnlichen und berührenden Songs. Sofern es der äußere Rahmen zulässt, führen die Musiker

auch in die Welt der irischen Tänze ein und animieren das Publikum zum Mitmachen. Rubicon, das sind Francine O'Thurnheer (Gesang, Whistle), Dorian Kelly (Banjo, Gesang), Finny Kelly

(Bass), Haensel Thurnheer (Gitarre, Gesang) und der aus Braunau stammende Wolfgang Maier an der Bodhran (irische Rahmentrommel). Der Eintritt zum Konzert im Rahmen des Kultursommers ist frei.

- nh



Die Gruppe „Rubicon“ tritt beim Bachtei-Anwesen auf. – Foto: Veranstalter